

Alles anders – Wie leben mit Demenz?

Demenz verändert alles. Die Betroffenen, die begleitenden An- und Zugehörigen – das ganze Leben wird mit einer Diagnose aus der Bahn geworfen.

Demenz heißt übersetzt „abnehmender Geist“, „ohne Geist“ oder „weg vom Geist“. Der Verstand nimmt ab und das stellt uns vor große Herausforderungen. Aber: das Herz wird nicht dement!

Mitgefühl, Liebe, Trost, Kreativität, Sinnlichkeit und Verständnis sind unter anderem unsere Zugänge. Das sind die Türöffner in der Begegnung mit Menschen mit Demenz – und dann ist die Pflege keine Einbahnstraße.

Mit diesem Film möchte ich Ihnen eine Stütze sein. Lassen Sie sich von neuen Blickrichtungen, anderen Ansätzen und Handlungsmöglichkeiten inspirieren, damit Sie flexibler im Pflegealltag reagieren können. Lassen Sie nicht die Demenz Ihren Alltag gestalten, sondern gestalten Sie den Alltag *mit* Demenz.

Für mehr Lebensfreude trotz Demenz!

Ihre Sophie Rosentreter



medhochzwei